



APRENDEN DE SEXO COMO EN LA ESCUELITA

Algunos jóvenes kenianos llegan a la universidad sin haber visto nunca un condón y otros creen que las píldoras anticonceptivas pueden causar infertilidad.

Una campaña de planificación familiar promovida por una organización de Estados Unidos, lucha para traerse abajo los mitos de su uso y lograr que el sexo deje de ser tabú.

En el campus de Agricultura y Tecnología de la Universidad Jomo Kenyatta, a las afueras de Nairobi, estudiantes voluntarios han sido formados para informar a sus compañeros, de tú a tú, sobre la posibilidad de tener **relaciones sexuales** sin poner en riesgo su futuro.

Forman parte del club Brighter Future (Un futuro brillante) que, desde que arrancó en 2013, ya cuenta con cerca de 3.500 integrantes. Allí, los universitarios hablan **sin tapujos de sexo**, algo poco habitual en la conservadora sociedad keniana.

"El sexo nunca ha sido un tema del que he hablado abiertamente en casa. Pero ahora ya no es un **problema** hablar de ello. Este programa me ha ayudado a no esconder los problemas que afronto", dice Felicity Karimi, una estudiante de Farmacia, de 23 años,

que forma parte de este grupo.

Los universitarios acuden allí para conseguir información, por ejemplo, sobre las ventajas e inconvenientes de los **condones** frente a las píldoras, anticonceptivos inyectables o implantes.

"La información es poder", dicen desde el club, que ha conseguido que el número de alumnos del campus que utilizan **anti-conceptivos** se sitúe en el 72%, frente al 52% de hace dos años.

El tabú de la sexualidad en Kenia provoca que algunos jóvenes lleguen a la **universidad** sin haber visto nunca un preservativo.

"Muchos proceden de escuelas católicas donde nunca les han explicado qué es un condón", asegura la enfermera Catherine Tweni, que lleva diez años trabajando en el hospital del campus.

Según cuenta, ha habido "un gran cambio tras la llegada del programa. Antes, muchas jóvenes llegaban al centro sangrando, en **estado de shock**, porque habían intentado abortar. Las mandábamos al hospital rápidamente", lamenta.

Pero estas situaciones se han reducido y ahora, en cambio, vienen en pareja a pedir información sobre los métodos que pueden utilizar para evitar **embarazos**.